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Idéalement située au coeur du village recherché de Goult, cette élégante propriété
en pierre allie authenticité, raffinement et confort moderne. Offrant de généreux
volumes et une vue panoramique sur la vallée du Luberon, elle bénéficie d'un
emplacement privilégié a quelques pas des cafés, restaurants et commerces du
centre du village. Le rez-de-chaussée s'articule autour d'un vaste espace de vie
ouvert et lumineux, et comprend : une cuisine Schmidt sur mesure avec plans de
travail en granit et grand flot central ; une salle @ manger spacieuse ; un salon

convivial. Les grandes baies vitrées ...

Ideally located in the heart of the sought-after village of Goult, this elegant stone
property combines authenticity, refinement and modern comfort. Offering generous
proportions and panoramic views across the Luberon valley, it enjoys a privileged
setting just a short stroll from the village cafés, restaurants and shops.The ground
floor is arranged around a spacious and light-filled open-plan living area,
comprising: a bespoke Schmidt kitchen with granite worktops and large central
island; a generous dining area; a welcoming sitting room. Large sliding doors

recess fully into the walls, ...

MAISON VICTOIRE
Place de I'Ancienne Mairie - 84220 CABRIERES D'AVIGNON

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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